



Coparmex, dispuesta al diálogo; "es lo mejor para reactivar las inversiones"

## Diálogo IP-gobierno, siguiente paso en el sector energético: Coparmex

**ALEJANDRO ALEGRÍA**

El diálogo, como el llamado del presidente Andrés Manuel López Obrador a las empresas de autoabasto, es el siguiente paso para construir consensos en el sector eléctrico y reactivar las inversiones, consideró la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex).

Después de que la Suprema Corte de Justicia de la Nación validó la constitucionalidad de la Ley de la Industria Eléctrica y la Cámara de Diputados desechó la reforma para fortalecer a la Comisión Federal de Electricidad, Carlos Aurelio Hernández González, vicepresidente de energías renovables de la comisión nacional de energía del organismo empresarial, comentó en entrevista que "lo que sigue es el diálogo para buscar los consensos".

Después de que el mandatario mexicano llamó este miércoles en su conferencia mañanera a generadores eléctricos que operan bajo el esquema de autoabasto a llegar a un acuerdo, Hernández indicó que el gobierno federal se "está abriendo al diálogo y creo que por ahí es donde debemos seguir. Es el camino a la certidumbre jurídica para que las inversiones nacio-

nales y extranjeras tengan las reglas claras del nuevo y puedan hacer sus modelos de negocio y echarlos a andar.

### El CCE piden reglas claras

"Las inversiones se reactivarán siempre y cuando exista este diálogo, se fijen reglas claras y un respeto al estado al derecho", expuso antes de recordar que datos del Consejo Coordinador Empresarial indican que en tres años se han detenido 150 proyectos privados de energías limpias, que equivalen a inversiones por alrededor de 40 mil millones de dólares.

Recordó que en los tres años de la presente administración no se han desarrollado nuevos proyectos de generación, lo cual no sólo afecta al sector, sino al resto de las actividades productivas del país, pues la electricidad es un insumo principal. "En la medida en que nosotros permitamos que haya nuevos permisos, vamos a tener un México más competitivo en todos los sectores", apuntó.

"Lo más importante ahora es el diálogo, porque todos esos permisos tienen la opción de poder migrar al mercado eléctrico mayorista".